

# Serviceinfo ROYSTER und STREET



## Seitentaschen ROYSTER und STREET

Nach der Montage des C-Bow Systems am Motorrad (lt. modell-spezifischer Montageanleitung) befestigen Sie die Seitentaschen so, dass die Halterung an den Softtaschen von oben in den C-Bow Halter am Motorrad gleitet. Achten Sie bitte darauf, dass die Satteltaschen nur mit geöffnetem Schloss korrekt zu befestigen sind. Verriegeln Sie während der Fahrt immer die Taschen am C-Bow mit dem beiliegenden Schlüssel. Achten Sie darauf, daß die Zuladung pro Tasche 5kg keinesfalls überschreitet. Bei Beladung sind die Taschen zusätzlich durch den mitgelieferten Verbindungs- und Spanngurt zu sichern. Die Taschen nicht mit den heißen Auspufföpfen in Berührung bringen.



Verbindungs-/Spanngurt

## Hecktasche STREET

Legen Sie die Hecktasche STREET so auf die hintere Sitzbank, dass der Griff rückseitig ist (entgegen der Fahrtrichtung). Vor Fahrtbeginn das Trolleygestell komplett einschieben. Achten Sie auf saubere Flächen, um Kratzer oder ähnliches an der Sitzbank und an Verkleidungsteilen zu vermeiden. Die Tasche mittels der 4 Lasso-riemen befestigen. Suchen Sie sich stabile Befestigungspunkte an Rahmen, Karosserie etc. Führen Sie den Riemen um den Befestigungspunkt herum und ziehen Sie das lose Ende des Riemens durch die Schlaufe (siehe Skizze A). Schließen Sie den Riemen mit dem anderen Ende am Klickverschluss der Hecktasche an und ziehen Sie den Riemen fest an. Diesen Vorgang mit den übrigen Riemen wiederholen.



Skizze A

## ACHTUNG:

Vor Fahrtantritt darauf achten, dass sich keine losen Riemen am Gepäck befinden und kein Riemen sich am Motorrad verhaken kann! Fahren Sie mit montierten Taschen nicht schneller als 130 km/h.

Die Funktion der Beleuchtungseinrichtungen sowie Rückstrahler und Bremslicht müssen vorschriftsmäßig gewährleistet sein. Die Sitzposition des Beifahrers darf nicht beeinträchtigt werden.

## REINIGUNG:

Zum Reinigen nehmen Sie bitte eine etwa 50°C warme Seifenlauge und ein weiches Tuch oder einen Schwamm. Keine organischen Lösungsmittel wie Benzin oder Verdünner verwenden.

Wir empfehlen zur Pflege unserer Taschen folgende Produkte von Dr. Wack:

A1 Kunststoff-Tiefenpfleger (Art.Nr. 2770 und 2780) sowie das S100 Imprägnierspray (Art.Nr. 2171).

Kein Imprägnierspray auf Kunststoffteile des Motorrads und des Haltesystems sprühen.

## GEWÄHRLEISTUNG:

Gewährleistungen werden nur anerkannt bei Beachtung und Einhaltung der oben genannten Punkte.

Achtung: Motorräder, die durch Anbau von Sonderzubehör wie z.B. Sportauspuffanlagen, Sitzbänke, Verkleidungen u.ä. vom Serien-zustand abweichen, sind von Garantieleistungen ausgeschlossen.

Beschädigungen an Verkleidungen und Sitzbank sind kein Bestandteil der Gewährleistung.

Der Abstand zwischen Schalldämpfer und Tasche muß mindestens 50 mm betragen.



An der Steinmauer 6  
D-66955 Pirmasens

Tel: 06331 - 1453 100

Fax: 06331 - 1453 120

mail: [vertrieb@hepco-becker.de](mailto:vertrieb@hepco-becker.de)

[www.hepco-becker.de](http://www.hepco-becker.de)



An der Steinmauer 6  
D-66955 Pirmasens

Tel: 06331 - 1453 250

Fax: 06331 - 1453 260

mail: [vertrieb@krauser.de](mailto:vertrieb@krauser.de)

[www.krauser.de](http://www.krauser.de)

# Serviceinfo ROYSTER und STREET



## ROYSTER and STREET soft bags

After fitting the C-Bow system to the motorbike (as described in the model-specific assembly instructions), attach the side cases so that the holder on the soft bags fits over the top of the C-Bow holder on the bike. Note that the side cases can only be correctly attached when the lock is opened. Before setting off, always lock the cases to the C-Bow using the key provided.

Under no circumstances should the maximum payload weight of 5 kg per bag be exceeded. When the bags are full, they must also be secured using the connecting and tension strap provided.

Do not allow the bags to make contact with the hot exhaust mufflers.



Connection belt

## STREET rear bag

Position the STREET rear bag on the rear seat so that the handle is facing backwards (contrary to the direction of travel).

Before setting off, push the trolley frame in fully.

Take care of smooth surfaces to avoid scratches or similar damage to the seat and fairing parts. Securely attach the bag using the 4 lasso belts. Look for stable attachment points on the frame, chassis etc.

Pass the belt around the attachment point and pull the loose end of the belt through the loop (see detail A). Join the belt to the other end at the snap lock on the rear bag and pull the belt tight. Repeat this procedure with the other belts.



Detail A

## CAUTION:

Before setting off, make sure that none of the belts on the bag are loose and that none of the belts can become tangled on the bike! Do not exceed a speed of 130 km/h with the bags attached.

The function of the lighting system as well as reflectors and brake light must be ensured in accordance with regulations. The pillion passenger's seating position must not be impaired.

## CLEANING:

To clean the bags, use a warm soapy solution at around 50°C and a soft cloth or sponge. Do not use organic solvents such as petrol or thinners.

We recommend using the following products from Dr. Wack to care for our bags: A1 Plastic Protectant (prod. no. 2770 and 2780) and the S100 (SDoc100 in UK) Textile Proofer (prod. no. 2171).

Do not spray textile proofer on plastic parts of the bike and of the mounting system.

## GUARANTEE:

Guarantees are only recognised if the points mentioned above have been noted and observed.

Caution: The guarantee does not cover bikes that have been modified from their standard configuration by the addition of special components such as sports exhaust systems, seats, fairings or similar.

The guarantee does not cover damage to fairings and seats. A minimum clearance of 50 mm is required between the bag and the exhaust muffler!



An der Steinmauer 6  
D-66955 Pirmasens  
Germany  
Tel: 0049 6331 - 1453 100  
Fax: 0049 6331 - 1453 120  
mail: [vertrieb@hepco-becker.de](mailto:vertrieb@hepco-becker.de)  
[www.hepco-becker.de](http://www.hepco-becker.de)



An der Steinmauer 6  
D-66955 Pirmasens  
Germany  
Tel: 0049 6331 - 1453 250  
Fax: 0049 6331 - 1453 260  
mail: [vertrieb@krauser.de](mailto:vertrieb@krauser.de)  
[www.krauser.de](http://www.krauser.de)